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第３２回赤村農業委員会総会議事録  

招集日時    平成２９年２月６日（月） １３時３０分 

 招集場所    赤村住民センター 研修室２・３ 

 開  会    平成２９年２月６日（月） １３時３０分宣告 

 

 一、本総会の出席委員は次のとおりである。（議席順） 

  １番委員  秋 元 善 照 （議長） 

２番委員  三 橋 淳 一 

３番委員  宇都宮 正 彦 

４番委員  春 本 英 世 

  ５番委員  加 耒 啓 二 

６番委員  木 村 義 明 

  ７番委員  金 子   司 

  ８番委員  春 本 敏 典 

  ９番委員  宮 原 マツ子 

 １１番委員  在 津 圭 太 

１４番委員  原   廣 和 

 １５番委員  田 口   実 

 １６番委員  春 本 清 治 

 二、本総会の欠席委員 

 １０番委員  鷲 谷 又 美 

 １２番委員  大 場 信 司 

 １３番委員  中 田   守 
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 三、本総会の書記は次のとおりである。 

  書  記  瓜 生   覚 

 

 四、本総会に職務のため出席した者の職氏名。 

  事務局長  溝 邉 浩 和 

  書  記  瓜 生   覚 

 

 五、本総会の議事案件は次のとおりである。 

 ・議案第７３号 農用地利用集積計画について 

 ・その他 

 （１３時２６分開会） 

 

秋元議長    本日は欠席者が、鷲谷委員、大場委員、中田委員となって

おります。それでは定刻より少し早いですが第３２回赤村農

業委員会総会を開会します。第３２回農業委員会総会の議事

録署名人を指名します。７番委員の金子委員さん、９番委員

の宮原委員さんよろしくお願いします。それでは後はもう省

略して議案に移りたいと思います。それでは議案第７３号を

議題といたします。事務局内容説明をお願いします。 

瓜生書記    （議案第７３号 農用地利用集積計画について、朗読説明

を行う。） 

秋元議長    事務局の説明が終わりましたので地元委員さんの補足説

明をお願いします。 

原委員     はい。これは３日ほど前に役場の荒尾さんから連絡があり

まして、●●さんがもう高齢のためできないからということ

で農地中間管理事業を活用して推進機構に貸して、作る人は

もうだいたい決まっとるみたいな感じですが、現実問題は貸

す人は選べないって言いよったですよね。ここの推進機構が

私もよう分からんですけど、どこに貸しなさいと言ったらそ

の通りにせないかんって聞いたんですが。まあだけど、だい
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たい前回●●委員がした時もセットできとったですね。だけ

セットではきとるけどここには借り手としてここに貸して、

ここが耕作者に貸すということですよね。詳しいことは私も

あんまり分からないから、どうしてもそれ以上知りたいなら

瓜生さんなり荒尾さんなりに聞いてください。 

秋元議長    そのあとのことは瓜生君が聞いとるらしいんでちょっと

説明をお願いします。 

瓜生書記    はい。一応ですね、こちら今載せている分は●●さんと推

進機構とのやりとりしか載せてませんが、今後予定としては

推進機構の方から●●さんの方にこちらの土地全筆が貸さ

れるようになっています。なのでこちらの農業委員会総会の

方で決定を受ければ推進機構の方が借り受けて、推進機構か

ら●●さんの方に貸し出すようになっています。以上です。 

秋元議長    はい。説明が終わりましたけど何かご質問のある方。 

田口委員    一ついいですか。この中で●●の土地が一つあるけど、こ

れが田んぼにならんということで●●で麦蒔きよんですよ。

この分だけは。だけそれはどうなるかなと思って。ここに契

約が●●からになっとるけど麦は●●ぐらいまで立っとる

けんね。だけそれから先やったらね。だけどここは田んぼに

ならんとですよ。水が入らんけ。 

金子委員    ちょっといいですか。今いいよる土地はこの前埋めたとこ

ろでしょ。 

田口委員    そうです。だけあっこは水路が下にあって水が入らんけ。 

金子委員    ちょっといいですか。あの時上げても田んぼにするって条

件じゃなかったですかね。 

原委員     畑です。 

金子委員    畑に地目を変えてないということですね。 

原委員     野菜を作るということやったけど、今は麦作りよるんよね。

そういうのは推進機構知っとるんやろうか。 

瓜生書記    ちょっとこの事務作業を進めているのは荒尾主査の方な

ので、今はっきりしたことは自分の方では分からないです。 

原委員     荒尾さんがちゃんとやっとるよ。 

秋元議長    だいたい畑にしとった方がいいんかな。 

原委員     水田にはならんですね。 

田口委員    水口は一番下やけ１メートルぐらい下にあるけん。 

原委員     またこれお金が絡んでくるけんね。面積に対して何万円か
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出るんでしょ。 

春本敏典委員  これ補助が出るやろ。 

秋元議長    ちょっと休憩にします。 

（暫時休憩） 

秋元議長    それでは再開します。色々話はありましたが、これは●●

さんが推進機構に貸すぶんだけですからね。それでは採決を

行います。賛成の方は挙手をお願いします。 

（出席者全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。これで今日の議案は全て終わり

ました。先に次回の日程を決めたいと思います。６日月曜日

の１３時３０分からでよろしいでしょうか。 

（「はい。」の声あり） 

秋元議長    それでは次回総会は３月６日月曜日の１３時３０分から

でお願いします。それではその他に移りたいと思います。 

（その他） 

秋元議長    それではこれで第３２回赤村農業委員会総会を閉会しま

す。 

 

 

（閉会 １３時５９分） 


